



Presseeinladung

Ziemlich App-gezockt - Wie smart ist die neue Verbraucherwelt wirklich?

Verbraucherpolitischer Kongress am 19. September 2015
in Wuppertal

Düsseldorf, 03.09.2015

Frank Seidlitz

Telefon 0211/45 66-294
Telefax 0211/45 66-706

frank.seidlitz@mkulnv.nrw.de

www.umwelt.nrw.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

Nordrhein-Westfalen wird 2016 den Vorsitz der Fachministerkonferenz von Bund und Ländern übernehmen und den Verbraucherschutz in der digitalen Welt zu einem der beiden Schwerpunkt-Themen machen. Jeden Tag hinterlassen Verbraucherinnen und Verbraucher ihre Spuren im Netz – und das nicht immer absichtlich und freiwillig. Die Digitalisierung ermöglicht Unternehmen, Daten zu sammeln und zu verknüpfen, die sich zu einem sehr privaten Bild über das soziale und ökonomische Verhalten von Personen kombinieren lassen. In manchen Fällen kann das für die Betroffenen zu wirtschaftlichen oder gesellschaftlichen Nachteilen führen. Welche Regeln sind für den Verbraucheralltag in einer digitalisierten Welt notwendig? Wo lauern Gefahren für Verbraucherinnen und Verbraucher?

„Ziemlich App-gezockt - Wie smart ist die neue Verbraucherwelt wirklich?“ ist daher der Titel des diesjährigen verbraucherpolitischen Kongresses des NRW-Verbraucherschutzministeriums, zu dem ich Sie recht herzlich einladen darf.

Zeit: Mittwoch, 16. September 2015

Ort: Historische Stadthalle, Johannisberg 40, 42103 Wuppertal

Weitere Informationen zum Kongress und seinen Themen finden Sie im Veranstaltungsflyer: <https://goo.gl/n5Uj4P>

Mit freundlichen Grüßen

gez. Frank Seidlitz
(Leiter Kommunikation/
Pressesprecher des Ministeriums)

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Schwannstr. 3
40476 Düsseldorf
Telefon 0211/45 66-0
Telefax 0211/45 66-388
Infoservice 0211/45 66-666

**Ministerium für Klimaschutz,
Umwelt, Landwirtschaft,
Natur- und Verbraucherschutz
des Landes Nordrhein-Westfalen
Pressestelle**

